



ese a que aún no es proclamada por la UDI o Chile Vamos, la otrora alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, inició de lleno su precampaña presidencial.

Y es que su arribo a su nueva oficina en Las Condes y la presentación del "Plan Cárcel", marcaron solo el inicio de lo que será este nuevo período de la gremialista.

Así, la semana pasada llegó hasta la Región del Biobío para dar inicio a las giras regionales que busca realizar. Y además, se pronunció por primera vez respecto a la reforma de pensiones, algo que anteriormente había descartado hacer.

A través de su cuenta de X, este domingo rompió el silencio y señaló: "Es importante mejorar las pensiones y solucionar la condición injusta en la que se encuentran las mujeres".

Junto con ello, esbozó una crítica y sostuvo que en el segundo informe de la mesa técnica vislumbró contenidos que pueden traer consecuencias graves.

Finalmente, haciéndose parte del debate, comprometió iniciar conversaciones con expertos para aportar en búsqueda de respuestas.

En su arribo a Concepción, La Radio le consultó si la vi-

sita se daba en calidad de candidata. A lo que respondió: "Vengo a ver a las autoridades electas, a conversar con ellas, y ver cuáles son las necesidades y los temas que hay acá en Concepción".

En sus días en el Bío Bío, Matthei mantuvo reuniones con el alcalde de la capital regional, el gobernador, la Cámara de Comercio de la zona, parte de la industria pesquera y parlamentarios.

Consultado por los dichos de Matthei, el senador Juan Antonio Coloma (UDI), uno de los negociadores, descartó en EmolTV una quitada de piso de la presidenciable. "Es ciudadana y tiene derecho a tener su opinión (...) Ella ha dicho, en su momento, que tiene plena confianza de los que estamos encargados de esto accidentalmente y estamos haciendo todo el esfuerzo. Pero a mí lo que me pasa, quizá, porque no estoy en esa cosa de sacarle a cada declaración una tercera derivada, quizá uno se va poniendo más simple en el sentido del raciocinio, yo digo si alguien tiene una inquietud tratemos de resolverla", sostuvo Coloma.

En tanto el diputado de RN Frank Sauerbaum, opinó que "Evelyn Matthei es una candidata seria. Es

economista y se ha reunido con una serie de colegas para poder opinar respecto del texto que han elaborado los expertos. Nosotros tenemos las mismas aprehensiones que ella. Nosotros conocemos de las discriminaciones que se han vivido respecto de las mujeres, por ejemplo. Eso hay que mejorarlo, pero también hay una preocupación respecto de la propiedad de los fondos, respecto de la posibilidad de que sean heredables y respecto de la libertad de elección. Por lo tanto, vamos a actuar en unidad y Chile Vamos va a actuar en una sola línea para poder tener un solo acuerdo respecto de materia de pensiones".

Por su parte el diputado Álvaro Carter (IND) consideró que "el ingreso de Evelyn Matthei a esta discusión es tardío. Pero independiente de esto nos va a ayudar a poder ayudar a la derecha. Hoy las pensiones de miles de chilenos y chilenas tienen que ser mejoradas, de eso no hay duda, pero el mecanismo no es por medio del reparto, no es por medio de quitarle dinero a la gente de su bolsillo, es por medio de impuestos generales. Ojalá Evelyn Matthei ordene a los senadores de su sector político para que no comentamos ese error".

# SE VENDE

## CAMIÓN JAC URBAN 1045 AÑO 2021

